
 

質疑応答書 

 

千歳市長 山口 幸太郎  

 

 次の件に係る公募型プロポーザルについて質問があったので回答します。 

件名 ペーパーレス会議システムの購入 

質疑事項 回答事項 

 

仕様書P1、2 目的 端末をシステムで

使用するための環境設定作業等につい

ては含むものとする。とありますが、

執務室の既存機器に対しての変更作業

が発生する場合の費用はどの様に考え

れば良いでしょうか？ 

想定する変更作業としてブラウザの

Proxy設定に除外アドレスの追加となり

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質問年月日 令和２年６月２日 

 

 

既存機器における変更作業時に発生す

る費用については、千歳市負担となり

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


